



Werner Brazerol ist Schweizermeister

Dass eines unserer Vereinsmitglieder an den Schweizermeisterschaften in Thun mitmacht, ist selten genug, dass der Teilnehmer als Sieger hervorgeht, ist ein ganz besonderes Ereignis.

Werner Brazerol hat das geschafft. Am 3. September 2019 zeigte er sein ganzes Können. Im Zweistellungsmatch mit dem Sturmgewehr 57 erreichte er mit 559 Punkten einen klaren Sieg. Mit drei Passen liegend von 98/97/91 Punkten und drei kniend von 90/91/92 schoss er sich von 27 Teilnehmern an die Ranglistenspitze.

Ein Auszug aus dem offiziellen Bericht des Schweizer Schiesssportverbandes SSV vom dritten Wettkampftag der Schweizermeisterschaften in Thun:

Eine klare Angelegenheit war der Zweistellungsmatch mit dem Sturmgewehr 57. Werner Brazerol (Adlikon ZH) gehörte mit 286 Punkten in den drei Liegend-Serien zu den Besten. Seine 273 Punkte in den drei Kniend-Passen erreichte sonst kein anderer

Schütze. Die 559 Punkte reichten zum klaren Sieg und zum Schweizermeistertitel. Romano Luiselli (Agarone TI) kam Brazerol mit 554 Punkten am nächsten und durfte Silber mit nach Hause nehmen. Gallus Ulmann (Eggersriet SG) machte wie Brazerol kniend Boden gut und arbeitete sich mit 553 Ringen bis auf den Bronzeplatz vor.

Wir freuen uns mit Werner Brazerol über sein tolles Schiessresultat und gratulieren zu seinem Schweizermeistertitel.

Ausserdem aus dem Vereinsgeschehen:

- Bilder vom Vereinsausflug an den Irchel mit Besichtigung der Festung Ebersberg am verregneten ersten September Sonntag
- Resultate der weiteren Schützenfeste in der näheren Region
- Aktuelles zum Abschluss der Schiesssaison

wie immer auf www.schuetzenverein-hettlingen.ch

Marlies Schwarz



Siegerehrung. Foto swissshooting.ch